

El PP reclama "por enésima vez" al gobierno del PSE más aulas de estudio en las bibliotecas

Un vecino ha iniciado una campaña de recogida de firmas a través de la web change.org para pedir un aumento de salas

El PP ha registrado una moción en la que pide iniciar un proceso para solucionar "la falta de recursos" que ofrecen las bibliotecas municipales y dispongan de más salas de estudio. El PP sostiene que los estudiantes "no ven cubiertas sus necesidades con la actual oferta de salas de estudio" y reclama un aumento de las mismas. La portavoz municipal del PP, Amaya Fernández, ha señalado que el PSE "no está dispuesto a destinar más recursos a educación" para dar respuesta a las peticiones estudiantiles, lo que demuestra que "su prioridad no son los estudiantes".

La portavoz del Partido Popular de Barakaldo, Amaya Fernández, en rueda de prensa celebrada hoy, ha anunciado el registro de una moción en la que insta al Alcalde a iniciar, de una vez por todas, un proceso de búsqueda de soluciones a la falta de recursos que ofrece nuestro entramado de red de bibliotecas municipales y, muy especialmente, la Biblioteca Central de Barakaldo.

Este intento de búsqueda de soluciones a la deficiente red de bibliotecas de nuestro municipio ha sido una constante a lo largo de los últimos años en el quehacer diario del grupo 'popular' en Barakaldo.

Así, por ejemplo, en julio de 2007 el Partido Popular denunciaba, para sorpresa de propios y extraños, que el equipo de gobierno socialista pretendía el cierre de la biblioteca del barrio de Retuerto durante todo el verano (del 13 de julio al 3 de septiembre) por no estar dispuesto a cubrir las vacaciones del trabajador que se hace cargo de ella.

Igualmente, en diciembre de 2009, Fernández se hacía eco de las quejas de los usuarios de la Biblioteca Central que denunciaban que el equipo de gobierno socialista preveía su cierre los días 24, 26 y 31 de diciembre y el 2 de enero, limitando al máximo su uso y disfrute durante el período navideño. Además, por si esto fuera poco, los socialistas también preveían la fumigación del edificio y su consiguiente cierre durante toda la tarde del día 30 de diciembre.

En reiteradas ocasiones, el PP de Barakaldo ha solicitado también que las salas de estudio permaneciesen abiertas hasta las 22,00 horas de la noche, en lugar de a las 20,45h como viene produciéndose hasta la fecha.

En enero de 2012, en pleno período de exámenes universitarios, Fernández, mediante una moción, sugirió al equipo de gobierno la apertura de las salas de lectura como salas de estudio durante el período de exámenes y con la finalidad de poder dar cabida a más estudiantes.

Pese a que esta moción fue aprobada por la mayoría absoluta del Pleno el 23 de febrero de 2012, a fecha de hoy el equipo de gobierno no ha tomado medida alguna para la mejora de la red de bibliotecas del municipio y, muy especialmente, en lo que se refiere a la Biblioteca Central ubicada en el Parque de Trueba.

"Es una realidad incontestable que en nuestro municipio hay cada día más estudiantes y que, a fecha de hoy, no ven cubiertas sus necesidades con la actual oferta de salas de estudio que tenemos en Barakaldo. No sólo ha crecido el número de alumnos barakaldeses en la universidad, sino también en los colegios, en los institutos, en los centros de formación profesional, así como el aumento que se ha producido en el número de estudiantes de idiomas. Mientras, las dos salas de estudio de la Biblioteca Central de Barakaldo permanecen inalterables ?en espacio y forma- a lo largo de las décadas" apostilló Fernández.

Hace una semana, a la tradicional lucha que viene manteniendo el PP de Barakaldo por aumentar las salas de estudio, se ha sumado un ciudadano barakaldés que, a través de la plataforma <http://www.change.org/es>, está recogiendo firmas para la ampliación del horario y el destino de más salas de estudio en la Biblioteca Central. El propio equipo de gobierno municipal reconocía en el pleno de la semana pasada, a través de una moción en la que pedía a la Diputación Foral de Bizkaia más autobuses que cubriesen la línea Barakaldo ? UPV-EHU (y a la que el Partido Popular mostró su apoyo): "cada vez son más los y las jóvenes barakaldeses y barakaldesas que cursan estudios de Grado o Postgrado en el campus de Leioa de la Universidad del País Vasco-Euskal Herriko Unibertsitatea (UPV-EHU)".

"Esta es la doble vara de medir de los socialistas. Cuando se trata de pedir una ampliación de servicios públicos a la Diputación Foral de Bizkaia no ponen pegas a los gastos que eso conlleva.

En cambio, cuando se trata de que el Ayuntamiento de Barakaldo amplíe sus servicios y de respuesta a las necesidades y peticiones de los estudiantes barakaldeses, no está dispuesto a poner dinero encima de la mesa. Una vez más, lamentablemente, el PSE de Barakaldo demuestra que su prioridad no son los estudiantes. Ya lo dejó claro cuando suprimió hace tres años las ayudas municipales a la compra de libros de texto y, cada día, se reafirma en su negativa a dar una respuesta a la demanda de salas de estudio que existe en Barakaldo" criticó Fernández.